

Relación China-EE.UU. Preocupa Mucho a URSS

MOSCU, julio 1 (EFE).— El viceministro de Asuntos Exteriores de China, Jiang Jicheng, llegó hoy a Moscú para discutir con su homólogo soviético, Mijail Kaplita, "temas internacionales", indicó la agencia oficial soviética "TASS".

La llegada de Jicheng a Moscú parece estar rela-

cionada exclusivamente con "consultas" sobre asuntos internacionales candentes, más que con el curso de las relaciones chino-soviéticas, que han sufrido un "frenazo" en las últimas semanas.

Según fuentes soviéticas generalmente bien informadas, el vice-canciller Kaplita se propone discutir con Jicheng lo que la URSS considera un intento de cooperación militar entre Washington y Pekín

tras la reciente visita del Ministro de Defensa chino, Chang Alpin, a los Estados Unidos.

De acuerdo con la postura de la URSS, Chang Alpin viajó a los EE. UU. para "fortalecer la comprensión recíproca", entre las jefaturas militares de Pekín y Washington y "no por casualidad visitó las empresas de las más importantes firmas esta-

—Favor pase a la página 51.

Presidente de Costa Rica No Pidió Armas a Europa

SAN JOSE, julio 1 (ACAN-EFE).— El Presidente de la República, Luis Alberto Monge, dijo hoy a su regreso de Europa que no pidió a nadie "armas para matar hermanos centroamericanos", sino apoyo para conservar la paz, la democracia y la libertad en Costa Rica.

También, agregó el gobernante, solicitó ayuda para cumplir el compromiso histórico con los demás pueblos de la región, que "no es otro que el de poder proyectarles la paz y el mismo sistema de vida en libertad".

Monge, quien se dirigió del aeropuerto directamente a la Catedral Metropolitana "para agradecer a Dios el éxito de su misión" por 12 países de Europa, dijo desde el altar de la iglesia que no pidió a ningún europeo que viniera a complicarse ni involucrarse en los problemas centroamericanos.

"Les pedí, dijo en su breve informe a los costarricenses que llenaran la principal iglesia de esta capital, que hicieran acto de presencia para lograr la pacificación y democracia".

—Favor pase a la página 39.



NO PIDIO ARMAS. San José, Costa Rica, julio 1 (UPI).— El Presidente Luis Alberto Monge, informa acerca de sus gestiones en su gira por 12 países de Europa.



PRESIDENTE SECUESTRADO. La Paz, Bolivia, julio 1 (UPI).— El Presidente de Bolivia, Hernán Siles Zuazo (derecha), aparece durante su cautiverio de 10 horas con uno de sus secuestradores. Todos los sectores políticos, militares y económicos condenaron el secuestro y el Presidente fue liberado finalmente.

Vicepde. Paz: Secuestro de Presidente es Lección para Bolivia

LA PAZ, julio 1º (AP).— Las personas que secuestraron por varias horas al presidente Hernán Siles Zuazo, aparentemente trataron de precipitar un golpe de Estado en Bolivia, que fracasó por la inmediata movilización del Gobierno, las fuerzas armadas y las organizaciones sindicales.

Los conspiradores lograron capturar al presidente Siles Zuazo y llevarle a un lugar inicialmente desconocido, pero su alzamiento no encontró respaldo en otros sectores. Todavía no se sabe cuáles eran los planes de los alzados y las propias autoridades del país.

—Favor pase a la página 34.

La Enciclopedia Morada una Joya Humorística

MADRID, julio 1 (EFE).— Los españoles que han leído una sola vez "La Enciclopedia Morada", una rarísima joya humorística de autor casi anónimo y desconocido, han adquirido un nuevo vicio que los torna en "moradichos".

Tras muchas carcajadas por el cúmulo de barbaridades leídas, el lector se duerme como un bendito.

El texto, como las enciclopedias convencionales, tiene sus apartados destinados a la historia, la geografía...

—Favor pase a la página 44.

Leyes Protegen Ladrones de Inglaterra en España

LONDRES, julio 1º (UPI).— Cinco ingleses, que viven en la ciudad española de Marbella, que son requeridos por un robo de 35 millones de dólares, no pueden ser apresados porque entre España e Inglaterra no existe tratado de extradición, informó hoy el periódico Sunday Times.

En su información el periódico dijo que los hombres fueron son requeridos en relación al robo sucedido el 26 de noviembre en los depósitos de Brinks-Mat, cerca del aeropuerto Heathrow de Londres, de...

—Favor pase a la página 48.

Nuevo Gabinete Filipino Pero Viejos Ministros

MANILA, julio 1º (UPI).— El presidente Ferdinand Marcos nombró hoy un nuevo Gabinete, pero retuvo en el mismo a la mayoría de sus viejos ministros, incluida su poderosa esposa Imelda, y afirmó que inauguraba un régimen constitucional parlamentario.

La jura del Gabinete coincidió con el término de la Asamblea Nacional Interina, elegida en 1978. Una nueva Asamblea, elegida en el comicio del 14 de mayo, en que la oposición obtuvo grandes avances, será juramentada el 23 de...

—Favor pase a la página 29.

Ex Prisionero de Castro Enfrenta Proceso en E.U.

CONCORD, Estados Unidos, julio 1 (UPI).— Uno de los prisioneros puestos en libertad la semana pasada por el Gobierno cubano enfrenta cargos por el robo de un automóvil en el estado de New Hampshire, donde fue sentenciado por el mismo en 1978.

Autoridades locales y estatales viajaron hoy a Virginia para recoger a Mark McDermott, de 40 años, ex superintendente del Departamento de Agua y Alcantarillado de Derry, sentenciado por el robo de 140.000 dólares del pueblo.

—Favor pase a la página 29.

Con 101 Años Muere Fabre, Inventor del Hidroplano

GRENOBLE, Francia, julio 1 (UPI).— Henry Fabre, inventor del hidroplano en 1910, murió hoy en un asilo cerca de Saint Jean, dijeron funcionarios, a los 101 años de edad.

Fabre murió "dulcemente" ayer a pocos kilómetros del lugar donde, cuando contaba sólo 16 años, inició sus experi-

—Favor pase a la página 29.

Secuestradores Buscaban Provocar Golpe en Bolivia

CARACAS, julio 1º (UPI).— El vicepresidente de Bolivia, Jaime Paz Zamora, luego de reunirse aquí con el presidente de Venezuela Jaime Lusinchi, afirmó que su país debe "aprender la lección de la unidad nacional para enfrentar el proceso democrático con responsabilidad".

Paz llegó esta madrugada al Aeropuerto Internacional "Simón Bolívar" procedente de Lisboa y fue recibido por Lusinchi quien puso a su disposición un avión presidencial para seguir su viaje a Bolivia, a donde se le requiere tras el secuestro del presidente

Hernán Siles Zuazo durante diez horas.

En rueda de prensa, Paz señaló la importancia de la "inmediata y espontánea" reacción popular de rechazo al secuestro de Siles, y una "consolidación de la unidad nacional", además de la "extraordinaria" solidaridad internacional.

"Tenemos que aprender todos los bolivianos, tanto el Gobierno, el propio presidente, yo mismo, los ministros, como la oposición, las fuerzas armadas y la Central Obrera Boliviana que, si no sacamos una lección de lo ocurrido, seremos unos irresponsables frente al proceso democrá-

tico", dijo.

Para el vicepresidente, el secuestro "más que un golpe de Estado, es una actitud aventurera con móviles que no incluyen ninguna institución como tal, sino que es una actitud con características más delictivas que políticas, cuyas ramificaciones es difícil de ver hacia dónde van".

Paz no descartó que los traficantes de drogas estuviesen implicados en el secuestro de Siles.

Explicó que este comercio ilegal en su país se desarrolló notablemente bajo regímenes militares, particularmente el del ge-

neral Luis García Meza y que en los 22 meses del actual Gobierno, no ha sido posible desmantelar el poder de las bandas.

Paz destacó que el pueblo boliviano pidió que no se concediera asilo político a los secuestradores. "Hay que aplicar la ley con todo su rigor", dijo.

Lamentó las "inmensas fallas" en la seguridad del

—Favor pase a la página 29.

Empresarios de Nicaragua Rechazan Acusaciones

MANAGUA, julio 1 (UPI).— Los empresarios organizados en el poderoso Consejo Superior de la Empresa Privada, señalaron hoy que no están interesados en obtener poder político en Nicaragua, pero advirtieron que lucharán por tratar de influir en el buen manejo del Gobierno.

Los dirigentes empresariales enviaron una carta al ministro del Interior, Tomás Borge, asegurando que "no pretendemos alcanzar el poder político. No es para nuestra función, porque ello corresponde a los partidos políticos".

El Consejo Superior de la Empresa Privada, conocida como COSEP, rechazó acusaciones de Borge de que esa organización y la Conferencia Episcopal de la Iglesia Católica, están haciendo política contra el Gobierno sandinista.



ELECCIONES EN GUATEMALA. Guatemala, julio 1 (AP).— Miles de guatemaltecos hacen fila y aguardan el turno para emitir su voto, durante las elecciones para una Asamblea Constituyente que se celebraron hoy.